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Фотографии и костюмы Валерий Кацуба 

ВОЗДУШНЫЕ ГИМНАСТЫ 
Эдуард Бисеров
Ольга Голубева 
Евгения Дудина
Мирон Ефремов
Владимир Клянчин
Илья Соловьев
Илона Эльзаир
Итамар Эльзаир

АКРОБАТЫ
Арнольд Абдулманапов
Алихан Алиханов 
Игорь Могутов
Елена Перушкина
Павел Перушкин
Екатерина Рубцова
Яна Рухова

С БЛАГОДАРНОСТЬЮ 
Карина Бадалян
Илья Барковский
Даниил Баюшев
Владимир Бураков
Гульнара Гибадулина
Максим Емельянов 
Аля Есипович
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Владимир Фролов
Анна Шпакова
Дмитрий Шевляков
Итамар Эльзаир

Меня всегда интересовала относительная неизменчивость пейзажей – будь то природных или архитектур-
ных  - и проходящие через них исторические эпохи, человеческие судьбы, лица. Я останавливаю своих героев 
с помощью фотокамеры в природном пейзаже, в классической городской архитектуре. Останавливаю, в том чис-
ле, и устремленными в небеса. Воздушные гимнасты летят перед камерой  в бесконечности времени и простран-
ства, обнажая в себе величие, красоту и хрупкость, являя гармонию существования в  окружающем их мире.
Такими я хочу их запомнить и о них таких рассказать, и поэтому фотографирую, полагая, что так сохраняю их 
ускользающие и тронувшие меня образы или, во всяком случае, делаю все от меня зависящее, чтобы их сохранить.  

                                                                                                                    Валерий Кацуба 

Photography and costomes Valery Katsuba
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Eduard Biserov
Olga Golubeva
Evgenia Dudina
Miron Efremov
Vladimir Klyanchin
Ilya Soloviev
Ilona Elzair
Itamar Elzair

ACROBATS 
Arnold Abdulmanapov
Alikhan Alikhanov
Igor Mogutov
Elena Pyorushkina
Pavel Pyorushkin
Ekaterina Rubtsova
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I have always been interested in the relative stability of landscapes – whether natural or architectural – and the historical 
ages and lives of people and individuals that have passed through them. I freeze my characters with a camera, in a natural 
landscape, amidst Classical urban architecture. I freeze them as they aspire to the heavens. Trapeze artists fly before the 
camera in the infinity of time and space, revealing their grandeur, beauty and fragility. Revealing the harmony of existence in 
the world around. This is how I want to remember them, to talk about them, which is why when I take my photographs of them 
I believe that thus I preserve the elusive images that have so touched me, or at least I do everything I can to preserve them.

                                                                                                                    Valery Katsuba
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